

Comienza Feria Internacional del Libro Cienfuegos 2022 (+Audio)



Imagen ilustrativa.

Por: Mireya Ojeda Cabrera

Cienfuegos, Cuba, 17 may (RHC) La XXX edición de la Feria Internacional del Libro (FIAL) 2022 iniciará este miércoles en la central provincia cubana de Cienfuegos, dedicada localmente al aniversario 35 de la Unión Nacional de Escritores y Artistas de Cuba (UNEAC) y a los 65 años del levantamiento popular de marinos y civiles contra la tiranía de Fulgencio Batista, el 5 de Septiembre.

En el recinto ferial ubicado en áreas del Parque José Martí, se presentarán novedades literarias entre las cuales figuran premios Fundación de la ciudad, Florentino Morales y Girasol Sediento, de Reina del Mar Editores. De igual modo existen más de 400 títulos con 19 mil ejemplares listos para el encuentro literario.

Las actividades se extenderán al 22 de mayo, a través de los programas del Pabellón Infantil, Tesoro de Papel, Profesional Literario, Dios y los Locos, Leer la Historia y Montes de Espuma, este último con recorridos por la Casa de Niños sin Amparo Familiar, Centro de Discapacitados y Hospital Pediátrico Paquito González Cueto.

Se incluyen Talleres de Edición y el Científico Bibliotecológico, así como el espacio entre libros y puntos cubanos, unido a visitas a centros de estudio y trabajo, incluyendo la unidad penitenciaria de esta provincia hasta donde llegarán las actividades de la Feria Internacional del Libro explicó Cindy Claudia Pérez, directora del Centro de Promoción Literaria Florentino Morales.

Yaremis Pérez, conductora de Cuba literaria encabezará un programa informativo correspondiente a la IV edición de Cuba digital, con libros en formato e Pub y PDF para la descarga gratuita.



Ian Rodríguez Pérez, director de Reina del Mar Editores. Foto / Mireya Ojeda

Ian Rodríguez Pérez, director de Reina del Mar Editores y al frente del pabellón juvenil Dios y los locos auspiciado por la Asociación Hermanos Saiz dijo que el primer día realizarán una velada lírica, mientras el 19 lo dedicarán a la narrativa, con novedades de Reina del Mar Editores y el viernes retomarán la poesía.

Miguel Pérez Valdés, actor y escritor cienfueguero, responsable del pabellón infantil Tesoro de Papel se refiere a los actores, que leerán sus propios textos ante los niños, adolescentes y familias.



Miguel Pérez Valdés escritor y actor cienfueguero destaca el Pabellón Infantil. Foto / Mireya Ojeda.

Los cienfuegueros recibirán al escritor Enrique Pérez Díaz, Presidente del Observatorio Cubano del Libro, con títulos dedicados a los más pequeños.

FIAL-2022 rinde homenaje nacionalmente al centenario de Carilda Oliver Labra y a Jesús Orta Ruiz (el indio Naborí) a los ciento veinte años del natalicio de Nicolás Guillén y a los ciento cuarenta años de la publicación del poemario Ismaelillo, de José Martí y de la novela Cecilia Valdés o la Loma del Ángel, de Cirilo Villaverde.

Se dedica a los escritores Alberto Prieto Rozos y Luis Álvarez Álvarez y en ocasión de celebrar el 55 aniversario del Instituto Cubano del Libro.

La fiesta del libro en el país recibe a los Estados Unidos Mexicanos, por segunda vez, como invitado de honor, todo ello tras el período de interrupción impuesto por la pandemia de la COVID-19.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/288037-comienza-feria-internacional-del-libro-cienfuegos-2022-audio>



Radio Habana Cuba